

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa yang Diajarkan dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Learning Cycle 5e* dan *Quantum Teaching* Di MAN 3 Medan T.A 2017/2018". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran positif kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, Bapak Prof. Dr. M. Manullang, M.Pd, dan Ibu Dra. Mariani, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Muhammad Asrul, S.Ag, M.Pd selaku Kepala Sekolah MAN 3 Medan, Ibu Atfaiyah Harahap, S.Pd, M.Pd dan Ibu Fitriani Kholillah, S.Pd selaku Guru Matematika MAN 3 Medan,

Guru/Staf Pegawai MAN 3 Medan yang telah banyak membantu dan mengarahkan penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Mulkan Khalil, S.Pd dan Ibunda tercinta Komaryatin, S.Pd yang terus memberikan motivasi dan doa demi keberhasilan penulis menyelesaikan skripsi ini, juga kepada Kakanda tersayang Juliatul Mawaddah, Arif Hakim, Fahrurrozi, dan Adinda tercomel Wilda Amini yang juga selalu memberikan dukungan dan motivasi.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat seluruh teman-teman jurusan matematika stambuk 2013 khususnya seluruh teman-teman kelas Matematika Reguler B, sahabatku nan shalihah (Ananda, Ina, Mala, Nisa, Lidya, Raisyah, Novia, Aini, Mazyya, Baida, Delima),sahabat – sahabat sehalaqoh cinta, sahabat terbaik di Riau (Karmila, Nurzazili, Nurisa, Fourilla) yang senantiasa memberikan semangat dari jauh, Adinda satu Kosan (Mimif, Tia Hasugian, Masrifah, Yuni, Nisa, Teti), kakak terhebat (Rahmah Hayati Nst, Lia Anggraini, Essa Novalia, Heny Marhaini, Ade Tri Kurnia), Adinda – adinda di UMMAT, teman-teman PPLT MAN 3 Medan (Ibu Darlya, Pak Dayat, Pak Zaki), Siswa-siswi MAN 3 Medan (Kelas MIA dan IA), dan abang/kakak serta teman-teman yang tidak penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, motivasi dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Miftahurrahmah

NIM. 4131111022